CH XXXX TEIL / 09.24

Revision: 1. Tabelle aktualisiert Teil CH XXXX/ 10.22
2. Tabelle aktualisiert + QR dazu + “This Side up”
versetzen + 3.UN Numemr dazu (Y440)

DP-Nr.:

S-0402/21

Pos-Nr.:

S-0402/01

Stanz-Nr.:

Firma:

Mondi Wellpappe Ansbach GmbH

Art.: 720/250

Innenmai:

1170 x 770 x 800 mm

Farbe:

Druckanf.

Kammerr.|Gummiw.|Viskos.

Liefer.:

CH 626 / 25.05.18

Fertigung:

2431

1. Druckwerk:

Lack

21.800

X

Stark.:

5,5mm

Sorte:

ACA

2. Druckwerk:

Schwarz

15.000

Vorl.:

Schreiben

Ident-Nr.:

429898 67093

3. Druckwerk:

X

Ersteller

For

Datum:

27.04.18 AD/ID: Haus

4. Druckwerk:

X
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Standard Dangerous Goods Packaging
‘The contents of the boxes may be solids or inner packagings, i.e. combination packagings.

In this case the packer/shipper must be able to prove (e.g. by additional drop tests or
considering paragraph 6.1.5.1.6, ADR, respectively IMDG-Code) that filed packages can

meet the same requirements as the tested packaging design. We will gladly o this testing

for you in our accredited laboratory. Failure to meet these tests can invalidate the certificate.
Emballage standard pour le transport de matiéres dangereuses

Nous pouvons utiiser des emballages différents des matiéres solides actuelles. Dans ce cas, le
fabricant/expéditeur vous donne des garanties en fournissant des preuves, en soumettant par
exemple l'emballage fabriqué & des tests complémentaires (ou en tenant compte de la section
6.1.5.1.6 de 'arrété ADR, accord européen relatif aux transports internationaux des
marchandises dangereuses par route, ou du code IMDG) de sorte que les différents paquets
testés répondent aux mémes exigences que Iéchantilon transmis par vos soins (voir aussi
Texpertise) Notre laboratoire procédera volontiers & cette étude et & notre charge.En cas.
d'absence de test, Iagrément ne serait pas valide !
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IMDG-Code), dass die einzelnen Packstiicke denselben Anforderungen geniigen wie die

gepriifte Bauart, (siehe
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